

# *Afirman en Venezuela que el pueblo quiere paz y tranquilidad*

---



Caracas, 15 ene (RHC) El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela, Diosdado Cabello, afirmó que el pueblo quiere respeto, paz y tranquilidad y no violencia.

En un encuentro con la directiva nacional de la fuerza política, recaló Cabello que la vocación pacifista del poder popular contrasta y frenará las pretensiones desestabilizadoras de la extrema derecha interna y externa.

El dirigente socialista también denunció las sistemáticas maniobras de sectores de la oposición para promover una agenda de violencia en el país sudamericano.

Concejales del municipio Plaza, en Guarenas, juramentados el pasado 18 de diciembre de 2018, celebraron la primera sesión de Cámara, en la tarde de este martes y aprobaron el acuerdo 002/2019, para respaldar al presidente constitucional de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, ratificando la voluntad del pueblo al reelegirlo como jefe de estado.

La sesión se llevó a cabo en la cancha techada del sector la Comunidad en el centro de Guarenas, presidida por el concejal Rafael Silvera, acompañado por el alcalde del municipio Plaza, Luis Figueroa.

El alcalde señaló que en atención a lo prometido en tiempos de campaña, los nuevos ediles legislan junto a las comunas, 'para integrar al pueblo al debate'.

“La instalación de la Cámara Municipal contextualiza un objetivo político, demostrando que esta es una instancia que se ajusta a los tiempos de la revolución, para trabajar en la calle y reconocer al pueblo”, aseveró el mandatario local.

A casa llena y con la señal de costumbre, los ediles aprobaron el acuerdo 002, como único punto en la orden del día.

El concejal Joan Contreras, señaló que este acuerdo es una respuesta a las maniobras de la derecha venezolana, para tratar de desconocer la institucionalidad del estado venezolano, apoyados por el pronunciamiento del autodenominado Grupo de Lima.

Carlos Pereira, edil reelecto, por su parte agregó que el país pasa por circunstancias complejas ante los ataques imperialistas que se iniciaron cuando la patria venezolana decidió ser libre y soberana.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/181116-afirman-en-venezuela-que-el-pueblo-quiere-paz-y-tranquilidad>



**Radio Habana Cuba**